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卒業式 厳粛に挙行！

３月12日（土）、平成27年度卒業証書授与式が、

多くのご来賓の皆様のご臨席を賜るとともに、保

護者の皆様のご出席のもと、挙行されました。

お陰様で、本校４期生学年ネーム「結輝（絆を

結び輝く）学年」６２名が、立志の丘から華やか

に羽ばたくことができました。これまでの関係各

位、また地域の方々のご指導・ご支援に深甚より

感謝申し上げます。ありがとうございました。

厳粛な式典に引き続き、最後の涙の学級の時間、

そして、盛大かつ温かな門送りが行われました。

結輝学年の皆さん一人一人のますますの活躍を

心からお祈りいたします。

また、３月18日には、

１・２年生の修了式が

行われ、それぞれの教

育課程を修了し、進級

することとなりまし

た。

４月に迎える新入生

とともに、さらに、本

校の特色を模索して学

習に、生徒会活動に、

部活動に打ち込んでほ

しいと思っておりま

す。

卒業生 結輝学年６２名の進路決定

12日に卒

業した結輝

学年６２名

は、16日の

公立高校合

格発表等を

経て、それ

ぞれの進路

先が決定し

ました。

初めての進路決定

への戸惑い悩みなが

らも、また、苦しい

受検勉強を乗り越え

ての決定です。それ

ぞれがそれぞれの場

所で、また大きく成

長することを期待しております。どこに入ったか

ではなく、そこで何を学んだか、どう学んだか。

これからが、また大事です。

フレーフレーフレーフレー！！！！ ふれーふれーふれーふれー！！！！ 結輝結輝結輝結輝！！！！！！！！



離任式 本校 次の職員が異動します
平成27年度秋田県公立小・中学校定期人事

異動により本校から次の方々が離任されます。

○○○○鈴木道幸鈴木道幸鈴木道幸鈴木道幸先生（事務担当）

由利本荘市立岩谷小学校へ（本校勤務３年）

○○○○杉山 剛杉山 剛杉山 剛杉山 剛先生（理科担当）

大仙市立大曲中学校へ（本校勤務４年）

○○○○佐々木喜香佐々木喜香佐々木喜香佐々木喜香先生（英語科担当）

大仙市立大曲西中学校へ（本校勤務２年）

○○○○増田真弓増田真弓増田真弓増田真弓先生（国語科担当）

美郷町立美郷中学校へ（本校勤務３年）

○○○○佐々木慎太朗佐々木慎太朗佐々木慎太朗佐々木慎太朗先生（数学科担当）

北秋田市立森吉中学校へ（本校勤務４年）

○○○○奥田悠夏奥田悠夏奥田悠夏奥田悠夏先生（家庭科担当）

秋田市立川尻小学校へ（本校勤務１年）

29日、卒業生も含めた27年度の生徒・教職員

一同で離任式を行い、離任される先生方に、感

謝の持ちを伝えました。先生方、本当にお世話

になりました。ありがとうございました。新任

地でのすますのご活躍を祈念申し上げます。

西仙北高校生 デンマーク研修報告会
３月15日、秋田県立西仙北高等学校の「デンマ

ーク社会福祉研修」の報告会が、本校１年生を対

象に行われました。

この研修は、西仙北高校の特色ある教育実践の

一つであり、18回も重ねられている福祉に関する

研修です。福祉政策が充実していることによって

「世界で最も幸せな国」といわれるデンマーク王

国に、生徒及び引率教員を派遣して研修を重ねて

きている実践です。

昨年秋には、デンマークの北フュン島高校の生

徒と先生が、西仙北高校に交流に来た機会を利用

して本校にも訪れ、本校２年生と一緒に柔道の授

業を経験したことは記憶に新しいところです。

今回の報告では、２年生の伊藤君、佐藤君、１

年生の三浦君、佐原君、村上君の生徒５名と、沓

澤教頭先生、特別活動主任佐藤先生､引率された坂

本先生、熊谷先生が来校され、研修の報告をして

くださいました。福祉関係について学ぶとともに、

グローバルな視点や外国語への興味・関心を高め

るなど、実り多き研修だったようです。また、報

告の後に本校１年生は社会福祉の在り方や日常生

活との違い、文化や子育ての仕方などについて質

問するなど、多くの刺激を与えていただきました。

何よりも本校卒業生の佐原君と三浦君の活躍が大

変励みになりました。ありがとうございました。

今年度最後のテーマ集会 １年生企画

３月17日、今年度最後のテーマ集会が行われま

した。「結輝学年」を卒業生として心をこめて送っ

た後、西仙北中学校を引き継ぐ１・２年生が一層

の団結、まとまりをもつことをねらいに、１年生

の生徒会執行部が企画した集会でした。

1・2年生全員を抽選で班編制して、校内に貼ら

れた問題を解きながらクロスワードを完成させる

ゲームでした。学術的な問題からとんちを利かし

たなぞなぞなど、幅広い問題を解き、秘められた

言葉を探し当てるゲームに、先生方も参加、楽し

いひとときとなりました。

感想発表では今日の感想と来年度への抱負とい

うことで、「楽しい会をありがとうございました。

来年はこの集会も踏まえ、もっと仲良くなってい

きたいです。」というような発表がありました。新

入生を迎える心の準備は整いました。

ＪＲＣ委員会 カラオケ機器贈呈！
ＪＲＣ委員会では、アルミ缶回収等で得た

収入を原資に、これまで地域内福祉施設に､施

設の希望物品を贈ってきましたが、今回も希

望を踏まえ、「福祉エリア ありす刈和野」さ

んにカラオケ機器を贈らせていただきました。

ご活用いた

だければ幸い

です。保護者

や地域の方々

には資源回収

へのご協力を

いただき、あ

りがとうござ

いました。


